

URRETXU / El nuevo servicio de infoteca en la biblioteca municipal es aún poco conocido por el usuario

Desde hace un par de meses la Biblioteca Municipal añadía a sus fondos la disponibilidad de material informático para uso público.

Se trata concretamente de dos ordenadores portátiles y uno fijo, para poder conectarse a Internet y con programas básicos para poder realizar trabajos a título privado.

Al mismo tiempo se instalaba lo necesario para poder ofrecer servicio WiFi y poder conectarse r a Internet con el ordenador portátil personal.

Sin embargo a tenor del uso escaso que está teniendo, la responsable de la biblioteca municipal nos traslada la necesidad de divulgar aún más la noticia de que contamos con todas esas prestaciones Salvo el público infantil habitual en la biblioteca, son pocos los usuarios que han recurrido a ese servicio por lo que considera que la "infoteca" sigue siendo una gran desconocida.

Parece una contraposición teniendo en cuenta la época en la que vivimos en que los estudiantes demandan poder tener acceso a la información en la red. La biblioteca abre esa posibilidad siempre que el usuario tenga carnet de socio/a. Con él puede hacer uso de ese servicio durante una hora al día. Las nuevas tecnologías diversifican enormemente las vías de acceso a la información: además de consultar el catálogo de fondos en la propia biblioteca, podemos conocer en esta dirección los libros, música y películas recomendados por las bibliotecas vascas. <http://www.muskiz-liburutegi.org/biblioteca/Sindikazioa/bateginik.php>; ya que la biblioteca municipal de Urretxu se encuentra dentro del Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi.